

Uhwiesen, den 7. Juni 2021

Coronavirus: Elterninformation Nummer 18

Informationen zum Spucktest

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Wir beginnen am Mittwoch, 9. Juni das erste Mal mit dem Spucktest bei den Kindern, welche für den Test angemeldet wurden.

Für diese Kinder ist zu beachten:

- Bitte schauen Sie, dass Ihr Kind am Morgen frühstückt.
- Alle Kinder dürfen bis zur grossen Pause nichts trinken und essen.
- Dann beginnt der Spucktest für die angemeldeten Kinder.
- Die Listen von den Spuckwilligen haben die Lehrpersonen.
- Gemäss den Anleitungen wird vorgegangen.
- Das Pooling der Proben übernimmt eine Fachfrau: Frau Evelyne Giger.
- Die Laborresultate liegen innerhalb von 24 - 36 Stunden vor.

Für alle Kinder und Personen an unserer Schule gilt:

- Ist der Pool negativ, gibt es keine weiteren Folgen.
- Wird ein positives Testergebnis während der Schulzeit bekannt gegeben, müssen alle Kinder und Erwachsenen dieser Klasse Masken tragen. Ab dann können sie, wenn sie nach Hause kommen, erst wieder zur Schule, wenn eine schriftliche Corona - Negativbestätigung einer Teststelle mitgebracht wird. Bitte begeben Sie sich schnellstmöglich zu einer kantonalen Teststelle (Apotheke, Testzentrum, Arztpraxis).
- Dies gilt auch für Kinder, welche nicht am Pooling mitgemacht haben. Diese Kinder müssen sich ebenfalls schnellstmöglich bei einer kantonalen Teststelle testen lassen. Weigern sich Eltern den Test bei ihrem Kind durchzuführen zu lassen, müssen diese Kinder in Quarantäne gehen.
- Ist eine einzelne Person positiv getestet, muss diese sich in Isolation begeben, begleitet durch das kantonale Contact Tracing Center.

Schulleitung
Thomas Messerli
Schulstr. 8
8248 Uhwiesen

T 076 464 44 13
schulleitung@ps-uhwiesen.ch



- Der Test ist repetitiv und wird vorderhand wöchentlich gemacht.

Herzlichen Dank, dass Sie uns in dieser Angelegenheit unterstützen.

Freundliche Grüsse

Der Schulleiter

Thomas Messerli